
“El estudio de viabilidad 
es una vergüenza”
Izquierda Unida lamenta la pobre respuesta del 
presidente del Gobierno a Cayo Lara sobre el tren
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Un funcionario arregla una farola en el parque Urbano Martínez.

Un parque que no 
ha dejado de ser viejo
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Los ediles de Izquierda 
Unida, Ángel Vela, en To
melloso, y Esther Trujillo, en 
Argamasilla de Alba, lamen
taron la pobre respuesta que 
la Presidencia del Gobierno 
de España ha dado al coordi
nador general de la coalición, 
Cayo Lara, para negar la in
tegración ferroviaria de To- 
melloso/Argamasilla.

“En la carta, que ni siquie
ra firma el propio José Luis 
Rodríguez Zapatero, se repi
ten los argumentos del estu
dio de viabilidad que es una 
auténtica vergüenza y nos

Vela acusó también a la 
Junta de Comunidades, “es 
la principal responsable de 
que Tomelloso no tenga tren. 
Ese estudio de viabilidad ha 
trabajado sobre unas opcio
nes presentadas por la Junta 
que no tenían razón de ser, 
como la del ramal a Cinco 
Casas. No se estudiaron las 
propuestas de la Plataforma 
por la Comarca”.

Los ediles de IU también 
pidieron al PP, “un mayor 
compromiso con el ferroca
rril” y anunciaron que en una 
rueda de prensa que tendrá 
lugar próximamente se infor
mará de los siguientes pasos

Los vecinos piden más 
Urbano Martínez
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Vecinos del parque Urba
no Martínez piden más aten
ción, mantenimiento y vigi
lancia en una zona verde que 
fue una de las obras más 
emblemáticas y costosas del 
mandato de Javier Lozano. 
El parque, de casi un kiló
m etro de longitud , fue 
remozado y la opinión gene
ral es que quedó bien. Sin 
embargo, el día a día poste
rior no ha sido fácil. De he
cho, algunos vecinos asegu
ran que es cada vez menos la 
gente que viene a pasear.

El problema principal es
triba, según denuncian los 
vecinos, en las malas cos
tumbres de los habitantes de 
barrios que lindan con el par
que. Las farolas rotas o las 
que no funcionan se multi
plican, los columpios están 
en mal estado, alrededor de 
los contenedores soterrados 
se acumula la basura, se cau
san desperfectos y se quitan 
plantas. Otras de las prácti
cas son las de subirse a los 
árboles a quitar nidos, lo que 
ha ocasionado ya algún des
perfecto en un coche de un 
vecino, montar carreras de 
galgos o de motocross o ha
cer las necesidades fisioló
gicas en cualquier sitio y

atención, mantenimiento y

hora. Otros vecinos van to
davía más lejos y aseguran 
haber visto a gente trapi
cheando con droga.

Las noches de los viernes y 
los sábados suelen ser las 
más complicadas. Grupos de 
inmigrantes organizan com
peticiones deportivas en la 
cancha del parque, algo que 
los vecinos ven bien, pero 
no tanto que no recojan las 
botellas y restos de comidas 
que dejan o que prolonguen 
sus partidos hasta altas ho
ras. Otras quejas hablan de 
falta de iluminación en la ca
lle del Teatro. En uno de los 
tramos las farolas están mu
cho más espaciadas que lo 
que marca el proyecto. Y un 
dato: el bar que había en el 
centro del parque no ha abier
to este verano.

Hay quienes son aún más 
categóricos y realizan una 
interpretación de signo polí
tico: “el parque está abando
nado, tiene la vitola de so
cialista y las distintas corpo
raciones del PP apenas le han. 
prestado atención”.

Algún vecino ya expuso los 
problemas al alcalde y éste 
prometió un vigilante que si
gue sin llegar. También se 
ve con buenos ojos el valla
do del parque con un horario 
de apertura y cierre. Además,

vigilancia en el parque

el vecindario se topa con 
otros problemas que ya no 
son del parque como la cer
canía de una alcoholera, fo
cos de suciedad en el anti
guo matadero o la famosa 
torre de Alcomasa que está 
igual que cuando cesó su ac
tividad.

El concejal de Seguridad, 
Javier Navarro, reconoce que 
en el parque hay problemas, 
“pero se hace todo lo que 
está al alcance del Ayunta
miento. Hay servicio de lim
pieza todos los días y son 
precisamente estos trabaja
dores los que nos avisan de 
los desperfectos que se pro
ducen y que tratamos de arre
glar o reponer lo antes posi
ble”. Sobre el delicado tema 
de la venta de droga, Nava
rro asegura que la “policía 
vigila lo que puede, pero ha
blamos de una competencia 
que es de la Guardia Civil y 
que está trabajando. Y no se 
trata de pillar a la persona 
que le venden, sino a los su
ministradores”.

¿Es el vallado del parque 
una solución para evitar van
dalismo y hábitos poco salu
dables? “No lo sé, -responde 
el concejal-, pero el vallado 
de este parque es complica^ 
do porque cierras la salida 
de algunos barrios”.

___ ____ ___*____ ___ a dar en la lucha de todos por
tos”. el tren.
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•  Juventudes Socialistas expresa su decepción 
por la programación juvenil

Juventudes Socialistas de Tomelloso ha expresado su decepción por las actividades que se 
han programado desde la Concejalía de Juventud para la época de otoño-invierno. Desde esta 
organización se entiende que el programa no innova y abandona un gran conjunto de materias 
que interesan a los jóvenes de Tomelloso, principalmente las relacionadas con la cultura. 
“Queremos recordar al concejal que además del ocio, los jóvenes tomelloseros tienen 
multitud de necesidades más”. Las mayores criticas se dirigen al cierre de la biblioteca 
municipal.
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